Pièces jointes/attachments 
co=courriel ouvert/open email, nlle=nouvelle/news, ndl=note de lecture/reading note, cpcl=copier/coller, to copy and paste, sc=scan
co 01.04.16 vendredi 1er avril 2016 / Friday 1st April 2016
D’abord à Anne Ancelin Schützenberger psychothérapeute et Kelly Turner chercheuse Institute of Noetic Sciences USA
François Garczynski <mfgarski@free.fr><http://mfgarski.free.fr/> 
34 avenue La Bruyère F38100 Grenoble  téléphone 04.76.51.05.90

agronome, ingénieur génie rural eaux & forêts retraité /retired since 2002, sourcier amateur / amateur dowser depuis / since 1991 
Ce n’est pas un Poisson d’avril : facile comme un jeu d’enfant mais pas à lui proposer, l’entraide médecin-sourcier pour apprivoiser des logements à cancers, cela évite voire guérit de tels cancers. 
It is not an April Fool : easy like a child’s play but not to suggest to him, the mutual help between doctor and dowser to tame accommodations with cancers, that avoids or even heals such cancers.
Ma recherche de sourcier amateur est un à-côté d’une recherche d’abord obéissante puis désobéissante sur forêt, arbre champêtre et eau [co-oe 20.03.11ter, co 21.03.16bis]. Désobéissante, en obéissant à la morale du chercheur américain Stanley Milgram1 (1933-1984)[ndl Obéissance & désobéissance]. Depuis 20 ans, j’initie avec succès au senti corporel (SC) au dessus de trucs souterrains fixes (TSF) plus de femmes que d’hommes. 

Déplacer le lit du malade cancéreux dans la même chambre ou une autre pour lui éviter un TSF : voilà comment apprivoiser ces logements à cancer (LAC), introuvables sur Internet et 5 livres récents [co 03.01.16 bis], supposés par des médecins allemands et français de patients cancéreux tour à tour au même logement et en même temps dans la même montée d’immeuble. Si la médecine cessait ce déni des LAC, la sécurité sociale ferait des économies ! Continuant d’être attiré en bibliothèque par des livres sur environnement et santé, j’en découvre un inattendu avec 12 références de 1966 à 1994 sur des  rémissions spontanées et guérisons de longue durée de cancers2 ; puis, sur Internet, le témoignage d’une chercheuse américaine3 [cpcl Guérisons spontanées de cancers] affirmant : ‘‘spontané est inadéquat et devrait être remplacé par inattendu ou improbable.’’
Clin d’œil à des propos du philosophe et mathématicien Olivier Rey4 [ndl Olivier Rey Réforme 24 mars 2016] : ‘‘le sens des proportions doit pousser à la réduction d’échelle’’, ‘‘résistance aux proliférations cancéreuses’’. Application aux détections de TSF par radiesthésie sur place et à distance [ntte 1ter-00 deux encadrés] avec trois cas [sc Deux arbres penchés parc Luxembourg Paris, sc Parc Mistral Grenoble, sc Base clocher tors église St-Pierre Dijon]. Je trouve un plan du lieu ou en dessine un approximatif, j’y détecte les TSF et en vérifie quelques points par SC. Le parc Mistral de Grenoble fait environ 800 m x 400 m ; la base du clocher tors de l’église St-Pierre de Dijon (sa porte était ouverte) fait environ 4 m x 4 m : ce serait impossible à parcourir par 36 mini-pas. Dans l’espace public ouvert, je m’autorise à faire ces détections. Pour chercher des TSF dans une chambre que je visite ou sur un plan de chambre par exemple à Pittsburgh aux USA envoyé par Internet, je fais comme sur le plan de la base du clocher tors de St-Pierre de Dijon bâti droit vers 1850 et encore très peu tors après environ 150 ans.
Donc ces guérisons de cancer, soi-disant spontanées ou inattendues, ne seraient plus du tout un mystère !
My research of amateur dowser is a side issue of a firstly obedient and then a disobedient research on forest,  field tree and water [co-oe 20.03.11ter, co 21.03.16bis]. Disobedient in obeying to the moral of the american scientist Stanley Milgram1 (1933-1984) [ndl Obéissance & désobéissance]. For 20 years, I have initiated more women than men into the body feeling (BF) above de steady underground knacks (SUK). Moving the bed of a cancerous person in the same room or in another one to avoid a SUK : that’s how to tame such accommodations with cancers (AWC), untraceable on Internet and 5 recent books [co 03.01.16 bis], supposed by german and french doctors of cancerous patients by turns in the same accommodation and at the same time in the same building climb. If the medicine stopped this denial of AWC, the social and healthy organizations  would save up ! Always attracted in library by books on environment and health, I found an unexpected one with 12 references from 1966 to 1994 on  spontaneous remissions and cancer recovery of long duration2 ; then on Internet, the story of an American scientist3 [cpcl Guérisons spontanées de cancers]. She declares : spontaneous is inadequate and would have to be replaced by unexpected or improbable.

Glance at comments of the philosopher et mathematician Olivier Rey4 [ndl Olivier Rey Réforme 24 mars 2016] : ‘‘the sense of proportions has to drive to the scale reduction’’ ; ‘‘resistance to cancerous proliferations’’. Application to detections of SUK by radiesthesia on the spot and from a distance [ntte 1ter-00 two boxes] with three cases [sc Deux arbres penchés parc Luxembourg Paris, sc Parc Mistral Grenoble, sc Base clocher tors église St-Pierre Dijon]. I find a plan of the place or I draw a plan approximately, I detect the SUK and check some points by BF. The parc Mistral of Grenoble measures about 800 m x 400 m ; the basis of the twisted tower of the church St-Pierre in Dijon (its door was open) measures about 4 m x 4 m : impossible to walk on it  by lots of mini-steps. In the open public space, I allow me for such detections. For researches of SUK in a room I visit or on a plan of room for example in Pittsburgh (USA) sent by Internet, I  acted like on the plan of the basis of the church tower of St-Pierre in Dijon, built upright in about 1850 and still not very twisted after about 150 years.
Therefore such supposedly spontaneous or unexpected cancer recoveries would be not at all a mystery!
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